

## - QUESTION - RÉPONSE - ÉCHANGE

Notre collègue Pierre Alain <[pierremonalain@wanadoo.fr](mailto:pierremonalain@wanadoo.fr)>, fait partager :

« Deux cadrans solaire de FLECHET appelés un peu pompeusement chronomètre solaire. Certaines descriptions donnent une précision à moins de 15 secondes, à mon avis 1 minute c'est déjà bien. Présence de la lecture en temps moyen .

Ils ont été commercialisés par d'autres constructeurs (donc pas rares) : MOLTENI et DUCRETET.

Une publication est disponible sur le site BnF Gallica "chronomètre solaire universel et portatif" : <https://gallica.bnf.fr/ark:/12148/bpt6k853899n>

Question : on peut régler en latitude mais il n'y a pas de cercle divisé pour cela ! ?

